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星报讯（记者 吴笑文） 龙

年春节刚过，范冰冰于去年状告

某媒体的“被私奔案”近日尘埃落

定。据悉，春节前，北京市朝阳区

人民法院一审宣判原告范冰冰胜

诉，被告方捏造“范冰冰私奔”假

消息的天津日报社需在判决生效

后七日内在旗下《每日新报》封面

处显著位置向范冰冰本人刊登道

歉声明，并赔偿精神损害抚慰金

人民币十二万元。

据了解，去年5月，天津日报

社所属的《每日新报》周末版，以

整版篇幅刊登记者撰写的以《范

冰冰、王学圻想婚了——爹妈不

同意 可能要私奔》为标题的新

闻，经调查涉案文章完全失实。

范冰冰工作室法律顾问杨律师表

示：“范冰冰一路来的成长离不开

媒体朋友们的支持和帮助，我们

接受任何批评和反对意见，即便

是不合理的，但我们的底线是不

接受与事实不符的造谣和污蔑，

批评和造谣是两件截然不同的

事。”同时，范冰冰工作室的工作

人员透露：“赔款不是我们的目

的，此次获赔的所有款项冰冰也

将用于她发起的‘爱里的心’西藏

先天性心脏病儿童的救助项目之

中。”

都市爱情电影《我愿意I DO》，将于2月10日情人节档上映。近日，主演孙红雷接受记

者专访，首度坦诚自己已有女友，而有了“家人”后心境也不同了，自己不知不觉地改变了

戏路。谈及影片的“剩女”题材，孙红雷自曝曾被剩四年，并直言滋味不好受，他鼓励大龄

单身男女们“不要害怕，心态越放松越能找到另一半。” 记者 吴笑文

星报讯 就在观众为热播电

视剧《北京爱情故事》剧中人物

“要面包还是爱情”的纠结而唏嘘

时，编剧之一的李亚玲却和身兼

编、导、演三职的陈思成，闹出了

为稿酬而断交情的纠纷。

李亚玲表示当初因看重交情

而没有签约，不料后来拿到的稿

酬与应得的数目相差很大，并被

多次拖欠。陈思成在接受采访时

表示不想让这件事成为炒作话

题。陈思成称：“每个人都希望被

关注，但编剧从来不是媒体聚焦

点，你看有几个剧组的宣传是有

编剧的？”

编剧从来不是聚焦点？

陈思成与女编剧因稿费断交 星报讯 如今已经47岁的黄

贯中与 40 岁的朱茵拍拖 13 年仍

未获得女友首肯结婚。最近有媒

体爆料，发现朱茵由黄贯中陪同

到九龙城看中医妇科，疑似两人终

将修成正果。从照片中看朱茵穿

休闲牛仔裤，宽大卫衣，小腹隆起

有孕相。但朱茵和黄贯中两人却

相 继 在 微 博 澄

清。面对种种猜

测 ，朱 茵 幽 默 回

应：天冷衣服厚所

致。虽然近期天

气回暖，为免被指

“偷生”，还会继续

穿厚衣。

娱乐圈忙生龙子龙女

朱茵也要添龙宝？

范冰冰“被私奔案”胜诉
获赔12万将用于慈善
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记者：当

初接《我愿意 I

DO》里 的 这 个

角色是出于一种

什么考虑？

孙红雷：我自己曾

经也被剩过，多少知道这

个滋味。我曾经有四年一直

空着，拍完戏回家后没有人，房

子空空荡荡，会非常难过，那个

滋味是说不清楚的。剩下的状

态是怎样，我自己很清楚。我身

边有很多这样的女性，她们都是

非常成功非常优秀的女性，很有

思想和经济基础，长得也挺漂

亮，结果就被剩下了。对此我很

好奇，有时候我跟她们聊天，为

什么你就被剩下了，但好像大家

都不知道，所以当我看到这个题

材我就想接这部戏。

记者：这部戏拍完，你觉得

是要告诉了剩男剩女什么？怎

样让他们告别单身？

孙红雷：我觉得不要害怕，

爱情一定会来的。我被剩下那

几年，经常被介绍女朋友，好像

成功率不太大，所以我就建议大

家真的一定不要着急，把心思放

在生活上。你的心态越好越放

松越容易碰到另一半。

爱情：即使被剩也别害怕

记者：你现在已经是炙手可

热的一线男星，但是你跟媒体的

接触却越来越少了，是不是这种

关注反而让你无所适从？

孙红雷：没有。我一直不太

喜欢每天面对媒体，媒体每次

见我都想听到一些不同的，真

实的声音，可是我没有。既然

我接受采访了，那我就希望能

说一点真话，拿我最真实的状

态去面对观众，我希望自己有

个真实的状态，所以我一直本

着自己的心，有作品才跟媒体

交流、沟通。

记者：你很享受现在这种状

态吗？

孙红雷：对，我觉得生活其

实就是平平淡淡的，在工作的时

候尽最大的努力好好工作，生活

的时候把心放下来，把自己当成

一个很普通的人好好地生活。

生活：平平淡淡的普通人

觉悟：
真心觉得
自己一无是处

记者：从《周渔的

火车》到现在，你跟孙

周导演已经有十年没合

作了，你觉得这十年间你

们最大的变化是什么？

孙红雷：我们都成熟一

些了。

记者：这十年你有没有变

得更强势呢？

孙红雷：这十年我觉得可能

喜欢电影的那颗心变得更坚定

了，我开始变得很理解，变得宽

容。以前总是觉得自己不错，现

在开始态度有所改观，当然这并

不是因为我谦虚，我是真的觉得

自己一无是处，所以比以前更加

努力了，也更加尊重我的职业。

星报讯 继梁朝伟“休闲体”

网络爆红后，元宵节当天“韩庚犀

利体”再爆红网络。

2月6日，龙年元宵节，当晚没

有参加各卫视元宵晚会的韩庚于

凌晨颇为感慨地在微博中写道：

“今天是元宵节，家家户户都在放

烟花，在飞机上看北京的夜景格外

漂亮，像一个绚丽的舞台。这么

大的舞台上，唱什么戏的人都

有，把戏看成什么样的人也有。

有自己唱戏自己听的，有两拨人

互唱的，有故意大声唱让别人听

的，更有扒着你眼皮逼着你看

的。连我家狗都会唱戏了，我觉

得它还是老实呆着吃元宵吧！”

韩庚家的狗会唱戏？

犀利体言论走红网络


